



ANEXO 3:
Adhesión de
organizaciones



ACTORES DE LA CIUDAD DE VALLADOLID Y COMPROMISOS ASUMIDOS

El Ayuntamiento de Valladolid tiene como objetivo involucrar a todo el ecosistema de innovación y desarrollo económico de la ciudad de Valladolid dentro de una amplia estrategia de inclusión y participación de todas las entidades claves para alcanzar el objetivo de neutralidad climática en la ciudad.

En el actual contexto de cooperación y colaboración con los principales agentes impulsores y dinamizadores de la neutralidad climática, el Ayuntamiento de Valladolid reconoce y apoya esta implicación, interés y participación mediante la invitación a adherirse al acuerdo climático. De esta manera, la carta de adhesión al acuerdo climático, es recibida como un reconocimiento al apoyo e interés mostrado, fomentando la continuidad e involucración en el compromiso de alcanzar juntos la neutralidad climática de Valladolid.

La respuesta de estas entidades, asociaciones, colectivos, fundaciones e instituciones académicas ha sido muy rápida, comprometida y con una clara ratificación de su interés en trabajar en una neutralidad climática amplia.

La involucración multiactor es clave en la transformación urbana, que además permite que las acciones y planes reviertan en un mayor beneficio para el total de la ciudadanía. Cabe destacar como actores del ecosistema a las asociaciones de empresas, colegios profesionales, agrupaciones empresariales, asociaciones de vecinos, fundaciones, asociaciones de trabajadores, sindicatos, clústeres industriales, agrupaciones de consumidores y plataformas de apoyo en la participación ciudadana.

El Gobierno de la Comunidad Autónoma de la Junta de Castilla y León también ha querido formar parte de este Acuerdo Climático, identificado como actor clave en la gobernanza multinivel necesaria para la consecución del objetivo de una ciudad climáticamente neutra, inclusiva, segura, resiliente y sostenible para 2030. Esta adhesión se ha visto reflejada al más alto nivel con las adhesiones de las dos Consejerías más involucradas y con las competencias alineadas a la consecución de la neutralidad climática, como son la Consejería de Medio Ambiente, Vivienda y Ordenación del Territorio, y la Consejería de Economía y Hacienda. Además, reflejando el carácter ejecutivo y de implementación las adhesiones del gobierno regional se concretan también con los principales entes instrumentales del gobierno regional en este ámbito, en concreto: la Sociedad



Pública de Infraestructuras y Medio Ambiente de Castilla y León; La Fundación Patrimonio Natural de Castilla y León; el Instituto para la Competitividad Empresarial y el Ente Regional para la Energía de Castilla y León.

Asimismo, el Ayuntamiento de Valladolid, en el compromiso adquirido con la Unión Europea, al participar en la Misión Europea de Ciudades Climáticamente Neutras de servir como ciudad inspiradora, se compromete a seguir buscando apoyos, colaboraciones u otras iniciativas que se unan y puedan adherirse al acuerdo climático.

En este sentido, a continuación, se detallan los principales compromisos y adhesiones obtenidas en esta primera etapa de lanzamiento, promoción y desarrollo del acuerdo climático, así como la ratificación y descripción de los compromisos adquiridos por las entidades, asociaciones y diferentes agrupaciones profesionales contactadas:

Texto recortado del original:

A partir de esta línea en el texto original aparecen los documentos de las adhesiones firmadas de las distintas entidades (40 entidades- 121 páginas)